

2 mai 2025

Un honneur double : des jumelles nommées major et seconde de promotion à la Stephenson High School

Les sœurs jumelles Aissa et Carissa Swope se sont constamment lancé des défis pour être les meilleures, notamment sur le plan scolaire. Elles se sont fixé comme objectif d'être parmi les meilleurs 10 % de leur classe. Non seulement elles l'ont accompli, mais leur travail acharné et leurs réalisations scolaires leur ont valu les deux premières places de la classe 2025 à la Stephenson High School.

Carissa a été nommée major de promotion, devançant sa « sœur aînée », Aissa, qui a été nommée seconde de sa classe. Aissa est la plus âgée des jumelles de quatre minutes. Les jumelles ont toujours eu un esprit de compétition entre elles, recherchant l'excellence – il n'était donc pas surprenant qu'elles soient les meilleures élèves de leur classe.

« Nous avons toujours fait la compétition entre nous, donc, nous avons fait la course pour arriver parmi les premiers, non pas en première ou deuxième place, mais dans les meilleurs 10 % de la classe, a déclaré Carissa. Maintenant, j'ai l'honneur de me tenir à côté de ma sœur et nous devons toutes les deux faire un discours. C'est une bénédiction et je suis complètement emballée. »

« Le parcours a été long, a dit Aissa. Nous avons toujours voulu montrer aux gens que nous pouvions faire des choses ou que nous étions intelligentes, et j'ai l'impression qu'ils nous ont peut-être sous-estimées – peut-être à cause de nos parents. C'est vraiment agréable d'obtenir cette reconnaissance, c'est sûr. »

Le parcours des jumelles de 17 ans pour devenir major et seconde de promotion n'a pas été facile. Leurs parents sont sourds et les filles étaient chargées d'assurer une communication claire entre leurs parents et le public. Parfois, il n'y avait pas d'interprètes lors des réunions parents-professeurs et les jumelles devaient interpréter pour leurs parents. Quand elles étaient plus jeunes et qu'elles participaient à la fanfare de l'école et au club de chant, leurs parents venaient les soutenir, sachant qu'ils ne pouvaient pas entendre la musique.

« Nous avons toujours apprécié leur présence à nos spectacles, a déclaré Carissa. Ils se comportaient comme n'importe quel parent entendant. J'ai l'impression que [notre succès] prouve aux gens que ce n'est pas parce qu'ils sont sourds qu'ils ne peuvent pas élever des enfants intelligents qui réussissent. »

Malgré cette adversité mineure, les jumelles ont quand même trouvé un moyen de se défier réciproquement et d'exceller en classe et en dehors. Elles se sont donné pour mission de se motiver mutuellement à réussir, même lorsqu'elles ne se rendaient pas compte qu'elles le faisaient.

« Nous nous poussons toujours mutuellement à être meilleures, a ajouté Aissa. Si elle n'avait pas été ma sœur jumelle, je n'aurai probablement pas terminé seconde de ma classe. Quand je ne voulais pas faire un devoir, [Carissa] me regardait d'un air fou et me disait : « Qu'est-ce que tu veux dire ? Tu n'as pas le choix et tu dois le faire. Je répondais : OK, très bien. Donc, elle a certainement été ma plus grande source de motivation, même si parfois elle ne voulait pas m'aider.

Je ne savais même pas si elle le ressentait, parce qu'elle a toujours été ma source de motivation », a déclaré Carissa.

Les jumelles avaient un tel esprit de compétition entre elles que leurs parents ont veillé à ce qu'elles soient dans des classes séparées à l'école primaire.

« Même si parfois, nous n'avions pas les mêmes devoirs, nous savions que peu importe qui était l'enseignant, nous voulions n'avoir que des A, a déclaré Carissa.

Lorsqu'elles furent assez grandes pour choisir leurs classes, les jumelles ont décidé de suivre les mêmes cours pour se tenir mutuellement sur le qui-vive et prendre soin les uns des autres. Elles ont prévu de fréquenter la même université, l'Emory University. Carissa veut se spécialiser en neurosciences et en biologie comportementale pour devenir médecin de famille, et Aissa désire se spécialiser en biologie pour devenir anesthésiste. Ses parents ont inspiré Carissa à étudier la médecine familiale et, avec un peu de chance, à ouvrir son cabinet un jour.

« J'ai toujours voulu ouvrir mon cabinet et le rendre accessible, car mes parents devaient attendre aux rendez-vous chez le médecin ou ne pas avoir d'interprète, et devaient écrire des choses – des informations médicales importantes, a ajouté Carissa. Je souhaite donc toujours que mon cabinet soit accessible, qu'il y ait des interprètes et des équipements pour les personnes handicapées ou parlant une langue différente. »

Quel que soit l'avenir, Aissa et Carissa se soutiendront toujours mutuellement tout au long de leur parcours post-diplôme.

« Lorsque vous avez un jumeau ou une jumelle, il y a toujours quelqu'un sur qui compter, quoi qu'il arrive, a dit Carissa. Lorsqu'il y a un défi ou que notre vie est difficile, nous pouvons toujours pleurer ensemble et nous en sortir ensemble. »

« Il y a toujours quelqu'un avec qui échanger des idées pour voir la bonne option, la bonne voie pour nous », a ajouté Aissa.

XXX